

Eng verflochten

Die Schweiz und ihre Nachbarregionen

**SAVE
THE
DATE**

13. SWISSMEM INDUSTRIETAG

Donnerstag, 13. Juni 2019
ab 12 Uhr, Messe Luzern

Eng verflochten

Die Schweiz und ihre Nachbarregionen

Die weltweit wichtigsten Absatz- und Beschaffungsmärkte der Maschinen-, Elektro- und Metall-Industrie liegen in den Nachbarregionen der Schweiz. Am Swissmem Industrietag 2019 zeigen namhafte Vertreter aus der Branche und der Politik, wie vielfältig und eng die Schweiz mit ihren Nachbarregionen verflochten ist.



Referenten

Ignazio Cassis

Bundesrat und Vorsteher des Eidg. Departements für auswärtige Angelegenheiten (EDA)

Hans Hess

Präsident Swissmem

Benedikt Würth

Regierungsrat Kanton SG,
Vorsteher des Finanzdepartements, Präsident KdK

Jean-Nathanaël Karakash

Regierungsrat Kanton NE,
Vorsteher des Departements für Wirtschaft und Soziales

Martin Hirzel

CEO Autoneum

Und weitere Referenten aus der Industrie und der Politik aus dem umliegenden Ausland.

Moderation

Susanne Wille

Politjournalistin SRF

Das vollständige Programm erscheint Mitte April 2019.

Die Veranstaltung ist kostenlos. Alle Referate werden in Deutsch und Französisch simultan übersetzt.

Anmeldung unter www.industrietag.ch



Swissmem

Pfingstweidstrasse 102
Postfach, 8037 Zürich
Telefon +41 44 384 41 11
industrietag@swissmem.ch

